



令和6年10月31日

校長 大野 孝一

秋も深まり、勉強に集中して取り組める季節となりました。インフルエンザなど感染症に注意して生活をしましょう。換気、手洗いなど基本的な対策を続けていきましょう。

新生徒会がスタートしました

新生徒会役員のみなさんをご紹介します。
三中をよりよくするために頑張ってください。
期待しています。



桜歌祭が終了しました

今年度の桜歌祭は、10月2日（水）に市川市文化会館大ホールで開催をしました。どのクラスも練習の成果を発揮し、素晴らしい歌声を響かせてくれました。

金賞を受賞した3年4組が学校の代表として、市川市児童生徒音楽会に出場します。音楽会でも素晴らしい歌声を披露してくれることを期待しています。



祝 吹奏楽部 全国大会銀賞！

今年度の全日本吹奏楽コンクールは10月19日（土）に宇都宮市文化会館で行われました。千葉県は吹奏楽がさかんで、県のコンクールを突破することも大変な中、本校の吹奏楽部は2年連続の全国コンクールの出場となりました。

当日は緊張感もありましたが、笑顔で熱のこもった素晴らしい演奏を披露してくれました。そして見事銀賞を獲得しました。

吹奏楽部のみなさん、おめでとうございます。



登下校中のマナーはいかがですか？

登下校中のマナーで地域の方からご指摘をいただくことがあります。

登下校中のマナーについて改めて見直し、地域の方の迷惑にならないよう配慮していきましょう。地域の方々とともにお互いに気持ちよく生活ができるようにしたいものです。ご家庭でもお気づきのことがございましたら、お子様とお話する機会を設けていただければ幸いです。

今までご相談いただいた内容としては、以下のようなことです。



- ・大きな声で、広がって歩いている。
- ・集団で固まって、長い時間、話をしている。
- ・傘の持ち方が気になる。
(他の歩行者に当たりそうになっている)
- ・近道をするため、無断で私有地（駐車場等）に入る。
- ・飼っている犬をからかう。

家庭学習の充実に向けて

ここ数年の全国学力学習状況調査の質問紙調査では、SNS やゲームに使う時間が多い傾向が見られます。もう一度自分の生活パターンを見直して、時間の使い方について考えてみましょう。



- ① 1週間の自分の生活パターンを考え、学習の時間を設定する。
- ② 宿題やワークはその日のうちに行う。
 - ・繰り返し学習で、学習の再確認ができ、基礎基本の定着につながる。
- ③ 家庭学習充実のヒント
 - ・学習日と時間を記入する。どのくらいの時間でどのくらい勉強できたかがわかる。
 - ・ただ書き写すだけの学習にならないように。
 - ・授業で解いた問題や似た問題を教科書、ワーク、問題集を使って学習する。
 - ・授業でやったことを自分なりにまとめてみる。
 - ・タブレットにあるミライシード（ドリルパーク）を活用する。
 - ・何を学習したらよいかわからないときは、各教科の先生に聞いてみる。
- ④ 学習したことを覚えているかを自分でチェックしながら学習を進める。
 - ・練習したら書けるかをチェックし、覚えていないものは再度練習をする。